



井 沢 の 郷 便 り



ドライブへ行きました

晴天に恵まれたある日、丹波篠山市古市近くにある住吉地区の農園までドライブをしました♪

農園に到着後、皆様車から降りて、お散歩したり畑を見学したりと楽しめました。農園の方のご厚意でたくさんのお野菜をお土産に頂きました。車の中ではピクニック気分を味わっていただこうと、ジュースをご用意。

楽しくお喋りしながらも、一気に飲み干されました。





井沢の郷ふあ〜むに 玉ねぎを植えました



今年も井沢の郷ふあ〜むに、たくさんの玉ねぎを植えました。玉ねぎは毎年とても美味しく育てっており、皆様によろこんで頂いております。春には、甘くて美味しい井沢産玉ねぎがたくさん収穫出来るように願いながら、玉ねぎの成長を見守りたいとおもいます。



日頃の備え、消防訓練実施！



初期消火



避難誘導



一次避難完了

井沢の郷では年二回、消防訓練を実施しています。万が一の事態でも、焦らず最善の策が取れるように日頃からの備えが必要です。今回は夜間帯、夜勤者が一人の場合を想定し、初期消火から一次避難完了まで、タイムを測り実施。その後はご入居者を含め全員で意見交換と反省会をしました。



Instagram とブログで
日々の様子を発信中♡
ぜひご覧ください(∩∩)/

